



Communiqué de presse
Paris, le 18 mai 2020

Les conseils Oscaro pour préparer sa voiture au déconfinement

Depuis le 11 mai, le déconfinement a commencé partout en France. Progressivement, les véhicules qui avaient été laissés au repos durant presque deux mois vont reprendre la route. Pour que ce redémarrage se déroule dans les meilleures conditions possibles, il convient donc d'adopter quelques réflexes qui permettront d'éviter d'éventuelles déconvenues.

Vérifier les niveaux

Il y a cinq niveaux à vérifier pour qu'un véhicule soit totalement opérationnel. Si les niveaux de liquide de refroidissement, de liquide lave-glace et d'huile de direction assistée sont trop bas, il convient d'en rajouter. Par ailleurs, lorsque le niveau du liquide de frein est très bas, cela signifie que les freins sont usés, et qu'il faut donc les contrôler. Enfin, le niveau d'huile moteur doit être ajusté si besoin, et il est important de s'assurer de sa qualité en vérifiant la date de la dernière vidange effectuée.

Rebrancher la batterie

Si, en prévision d'une longue période d'inactivité, la batterie avait été débranchée, il convient évidemment de la rebrancher. Lors de la mise en contact, il faut veiller à ne pas démarrer immédiatement, mais à patienter quelques instants afin que tous les systèmes se remettent en marche.

Contrôler l'état des pneus

Deux vérifications liées aux pneus sont indispensables avant d'envisager une réutilisation du véhicule : l'usure et la pression. Dans un premier temps, les témoins d'usure généralement situés dans les rainures des pneus permettent de se faire une première idée sur la question. Les coupures, hernies et autres déformations du pneu sont également des indicateurs alarmants. Si le gonflage est mauvais, l'indicateur situé dans le véhicule, généralement à l'intérieur de la porte conducteur ou dans la trappe du réservoir d'essence, est la solution idéale pour le savoir.

S'assurer une visibilité optimale

Voir et être vu est un gage de sécurité pour tous, qu'il s'agisse des passagers du véhicule ou des autres usagers. Des petites vérifications simples, concernant le fonctionnement des phares, des clignotants, des feux stop, des feux de détresse et des balais d'essuie-glace, garantissent ainsi de rouler en toute sécurité.

Désinfecter et nettoyer le véhicule

Le déconfinement ne signifie évidemment pas la fin des gestes barrières et des précautions d'hygiène. Les bonnes habitudes prises durant les dernières semaines sont toujours d'actualité, et les risques doivent être limités. Ainsi, certains gestes simples doivent être adoptés, comme le nettoyage et la désinfection du volant, des poignées et du tableau de bord. Accompagnés du nettoyage des vitres et du pare-brise, ils permettent d'avoir un véhicule à la fois propre et conforme aux mesures d'hygiène.

A propos d'Oscaro:

Leader en France de la vente de pièces autos sur internet, Oscaro a révolutionné la façon dont les automobilistes entretiennent leur véhicule. Pionnier du DIY automobile, Oscaro a été le premier à proposer aux automobilistes une plateforme de vente en ligne de pièces détachées neuves et d'origine, fabriquées par les plus grands équipementiers.

Oscaro possède le catalogue le plus vaste et le plus complet du marché, avec près d'un million de références en libre accès : courroie de distribution, batterie, embrayage, disques de frein, etc. Depuis ses débuts, Oscaro est aux côtés des conducteurs, pour rendre la réparation automobile accessible à tous, et permettre à chacun d'entretenir lui-même son véhicule.

Fidèle à ses engagements, Oscaro défend depuis 18 ans des valeurs de liberté, d'innovation et d'indépendance. C'est sa raison d'être : par son offre large et sa politique de prix, Oscaro aide ses clients à faire face à des enjeux pratiques, écologiques mais aussi budgétaires.

Oscaro est présent en France, en Espagne, en Belgique et au Portugal. Depuis sa création et grâce à des collaborateurs passionnés, Oscaro a rendu possible l'entretien de plus de 16 millions de véhicules. Avec 5 millions de visiteurs uniques chaque mois et un chiffre d'affaires de 300 millions d'euros, Oscaro se positionne comme un acteur incontournable du marché de la pièce détachée automobile en Europe.

Pour en savoir plus : <https://www.oscaro.com>